

CONCEPTEUR DEVELOP- PEUR MULTIMEDIA OPTION INTEGRATION

LORENE



Portrait chinois de Lorène. Si j'étais: un animal, je serai un chat. Si j'étais: arbre, je serai un bonzaï. Si j'étais: une couleur, je serai le rouge. Si j'étais: un pays, je serai l'Egypte. Si j'étais: métier, je serai Développeur Multimédia.

STEPHANIE

Concepteur Développeur Multimédia «Le principe de la formation en alternance m'a incontestablement permis d'agrandir mes compétences en tant que développeur graphiste et constitue un véritable tremplin pour ma carrière professionnelle...»



REMY



À quatre ans, il voulait devenir pompier. A cause d'un ridicule règlement de compte avec un hamster, il perdit l'usage de son petit doigt, ce qui lui brisa son rêve de devenir pompier. Il termina CODÉM mais son rêve de pompier perdure toujours.

CHRISTOPHE

Christophe : espèce difficilement supportable un jour sur deux et qui supporte difficilement les autres le reste du temps. Accessoirement cherche un travail pour les quarante prochaines années.



NANCY



Dans le domaine du multimédia, un CODÉM doit savoir : - Concevoir une architecture et un scénario, connaître les techniques de base de la vidéo, du son, de la photo et du dessin. Choisir et intégrer les outils qui constitueront une application.

ANNE

Le Codem participe à l'ensemble des étapes d'un projet multimédia : conception, réalisation et exploitation. Il a la capacité à exercer ce métier dans des environnements variés. A terme, il peut évoluer vers des fonctions de chef de projets multimédia..."

